

Gugah Hati Masyarakat Untuk Peduli Terhadap Lingkungan, Kodim 1401/Majene Kembali Gelar Karya Bakti

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Jan 12, 2024 - 10:41



Majene - Dipimpin langsung Dandim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P., Kodim 1401/Majene kembali melaksanakan kegiatan Karya Bakti bersama seluruh komponen masyarakat sebagai langkah awal dalam mencegah terjadinya banjir dan penyebaran bibit penyakit, Jumat (12/01/2024).



Sasaran kegiatan yang dilaksanakan ini mulai dari pembersihan di Pusat oleh-oleh khas Majene sampai dengan pembersihan selokan sepanjang 750 meter di Lingkungan Lembang Dhua Kelurahan Lembang Kec. Banggae Timur Kab. Majene. Kegiatan ini diikuti antara lain dari Kodim 1401/Majene, Kompi A Yonif 721/Mks, Polres Majene, Pemerintah Daerah, Satpol PP, Dishub, DLHK, Mahasiswa, Pramuka, masyarakat sekitar dan beberapa instansi lainnya.



Dandim 1401/Majene menyampaikan, peran TNI tidak hanya menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, tetapi ikut juga dalam menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat karena itu merupakan tugas dan tanggung jawab sebagai warga negara.

"Menjaga kebersihan lingkungan adalah tugas dan tanggung jawab kita semua, apalagi saat ini sudah memasuki musim hujan. Selokan yang tersumbat sampah akan menjadi salah satu penyebab terjadinya banjir karena air tidak mengalir dengan lancar," terang Dandim Majene.

Dandim 1401/Majene Letkol Czi I Made Bagus Putra Asmara juga menambahkan, kegiatan Karya Bakti ini merupakan salah satu program TNI yang sasarannya bukan hanya secara fisik, tapi juga bertujuan untuk menggugah hati masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan dan menumbuhkan semangat gotong-royong di dalam masyarakat.

"Kami menghimbau kepada masyarakat agar tidak membuang sampah sembarangan, menjaga kebersihan lingkungan, saling mengingatkan sesama warga lainnya, rutin membersihkan saluran air di depan rumah masing-masing dan memiliki rasa kepedulian terhadap kelestarian lingkungan," harap Dandim 1401/Majene.